

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	30.01.2014

Anfrage der CDU Fraktion zum Rheinauhafen, Parkplätze und Aufzug

Zur Beantwortung der Anfrage der CDU Fraktion hat die Verwaltung die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) als Eigentümerin der Anlagen um Stellungnahme gebeten:
Diese lautet wie folgt:

Zu 1.)“ Die HGK hat nicht die Absicht, Tiefgaragenstellplätze zu veräußern. Der mit dem Betreiber der Tiefgarage geschlossene Pachtvertrag lässt eine Veräußerung einzelner Stellplätze nicht zu. Darüber hinaus ist durch die tägliche Mehrfachbelegung der Stellplätze eine höhere Wirtschaftlichkeit gegeben.

Zu 2.) In Abstimmung mit den zuständigen Stellen der Stadt Köln wurde seinerzeit vereinbart, dass anstelle eines nur für Evakuierungsfälle vorgesehenen Aufzuges die vorhandene Treppenanlage errichtet wird. Insoweit wird keine weitere Aufzugsanlage seitens HGK realisiert.“